
ｖ 

民進プレス 

〒100-0014 

東京都千代田区永田町 1-11-1 

Mail press@dpj.or.jp 

Tel 03-3595-9988 

 

千葉県第８区 

総支部 柏市版 

2017年 6月号 

 

中小企業の活力が日本を元気にする。  

その魅力を伝え、支える。 －経済政策－ 

中小企業は、主に中小企業基本法で定義されていますが、この定 

義に沿えば、我が国の企業の 99%以上が中小企業となり、全労働 

人口の約 7割、3,361万人にのぼります。また業種別内訳をみる 

と、全体の 11%が製造業、65%が卸・小売業やサービス業となって 

います。 

近年、地域の雇用を担う産業は、製造業からサービス業へと変化しつつあります。1980 

年代は製造業や建設業が雇用の大半を占めていましたが、最近はサービス業や医療・福祉 

の産業で従業員数の大幅な伸びがみられます。そんな中小企業の課題は、人手不足と後継 

者不足です。新卒者は大企業への就職希望者が大半で、新たな担い手の確保が困難な状 

況です。 

 現在の中小企業経営者で一番多い年齢は 66歳です。2020年頃には、数十万人の団塊 

世代の経営者が引退の時期となります。そのうち 5割が、後継者がいないなどの理由で廃 

業予定と回答しています。そこで中小企業の人材確保を支援するため、国会で民進党は、 

「中小企業社会保険料負担軽減法案」を提出しています。 

これは正規雇用を促進していくため、正規労働者を増加させた中小企業に対し、増加数 

に応じ、助成金を支給するものです。具体的には新たな雇い入れに係る社会保険料の、 

事業主負担分の 2分の 1相当を助成金として、10年間支給するものです。正社員が増え 

れば、勤労者や家計の所得も増え、それぞれのライフスタイルの安定にもつながります。 

長い目で見れば所得税や消費税の増収によって、日本の社会保障、財政の安定にもつな 

がり、日本を持続可能な経済社会にしていくことを実現する法案です。 
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6月定例県議会、まもなく開会 

開会日は 6月 15日。 

 平成 29年度 6月補正予算案に 

ついて、職員からヒアリングを受けました。 

6月補正予算は、経常的経費を中心に骨格予算と 

して編成した当初予算に続き、政策的判断を要する 
経費や新規事業、投資的経費のうち新規着手分な

どを計上する肉付け予算として編成されています。 

補正予算額は 964億 33百万円、当初予算と 

合わせた 6月補正後の予算規模は 1兆 7,261億 

61百万円となり、前年度比 122億 61百万円の増 

加となる見通しです。中でも今予算案で「医師修学 

資金貸付事業」について、私が 2月議会で質問・指 

摘していた、該当する医学部系大学が限定されて 

いたことで、新設された国際医療福祉大学が対象 

外となってしまっていたことや、貸付枠の人数拡充 

などに予算を組んでもらえたことなど、早々に指摘 

内容の課題解決ができました。 

今回の県の対応によって、今後医師を目指す 

学生が、しっかりと目標に向かって努力していける 

ことと確信しました。 

↑（平成 29年度 6月補正予算案 施策関係資料より抜粋） 
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